

いつも保健室で迎えてくれる先生からの授業は新鮮

守谷高校だより⑭

性と生について

三月八日(月)



☞スライドはPeeeeRの皆さんの物をアレンジさせて頂きました。



全2年生対象に「性教育講座」をクラスごとに実施しました。
本来なら、県立医療大学のサークル PeeeeR の皆さんをお迎えするところですが、今年の状況ではそれができませんでした。

それでも、養護教諭が「性の多様性について」や「自分の性や相手の性について」を語りかけながら、各自がまとめる時間を設けるとひとりひとりが自分のこととしてとらえて、深く考えることができました。

(以下は生徒のワークシートから)

- ・相手を思いやり、自分や相手のこれからのことを考えようと思いました。
- ・正しい選択を二人で決断することが大切。一度きりの人生を無駄にしたいと思った。
- ・LGBT や性感染症について、しっかり考えることができた。家に帰ってからも考えていこうと思った。



☞「赤ちゃんを産むってなると、自分が思っていたより考えることがいっぱいある」



他にも生徒の感想をご紹介します。

保健だよりNo.7 も併せてご覧ください。